

L'auto-école se dote d'un simulateur de conduite

C'est un des premiers, sinon le premier simulateur de conduite en Meuse: l'auto-école Eco Permis a investi dans cet outil très complet. Il permet d'appréhender la conduite de manière plus détendue qu'au volant, dans le trafic quotidien.

L'auto-école sammielloise Eco Permis, qui vient d'acquérir l'auto-école Jacky, s'est dotée d'un simulateur de conduite, « Oscar ». Il servira aux élèves des deux centres.

Le simulateur de conduite automobile, développé par une marque d'outils d'apprentissage du code de la route, se veut pour l'élève un outil de conduite. L'apprenti conducteur prend place pour réaliser son évaluation de départ ainsi que ses premières heures de conduite, dans un environnement totalement sécurisé, avec un maximum de dix heures par forfait.

Trois écrans pour le réalisme

Nombreux apprentis conducteurs subissent un stress lié aux autres usagers et à la circulation. Le simulateur leur permet un apprentissage de la conduite, dans des conditions plus sereines et optimales.

Oscar est muni d'un siège qui



Ricardo Martin dirige avec sa compagne Stéphanie Martino l'auto-école sammielloise Eco Permis. Ils se sont équipés avec un simulateur. Photo ER

transmet les vibrations, d'un casque qui permet une immersion totale, permettant également au moniteur une éventuelle écoute, d'une webcam qui contrôle les mouvements de tête.

Les trois écrans haute définition assurent un grand réalisme. Le simulateur dispose aussi d'un volant avec retour de force, d'un pédalier sensible. Il peut être mis en version boîte automatique.

Stéphanie Martino et Ricardo Martin, le couple de moniteurs à la tête de l'auto-école labellisée, soulignent que, grâce à cet outil pédagogique, cela diminue le coût du permis et permet une réduction de la consommation de carburant, limitant donc la pollution. Ils ont pu embaucher une personne à plein temps qui gère l'administratif et la gestion des apprentis conducteurs sur le simulateur.

2

Les deux auto-écoles de Ricardo Martin et Stéphanie Martino bénéficieront du simulateur.